
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) bittet die Verwaltung, mit der Sanierungsmaßnahme Balduinbrücke auch 
eine Maßnahme zur Taubenabwehr zu integrieren. Die Taubenabwehr auf dem Wehrsteg habe 
man als positiv erachtet und dies wolle man nun aufgreifen. Durch die Taubenabwehr werde 
insbesondere das Mauerwerk geschützt.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0119/2012). 
 
Rm Altmaier (APD) erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung für 
erledigt, da die Ausschreibung schon durchgeführt worden sei.  
 


